

KYOWA RUBBER NEWS LETTER

ひらかたハーフマラソン・共和ゴムブース



2018.2
Vol. 26



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

向春の候、貴社ますますご発展のこととお慶び申し上げます。

皆様は年末年始のお休みはいかが過ごされましたでしょうか?僕は家族5人で青森県八戸市にある嫁さんの実家でんびりと過ごし書籍を買い集め読書三昧の日々でした。

たくさん読んだ本の中でも『琥珀の夢』が最高に良かったです。サントリの創業者・鳥井信治郎の物語です。鳥井信治郎の行動力、決断力、胆力はとても凄く、また苦境や逆境の乗り切りかたは同じ経営者としてとても勉強になりました。

絶対に不可能と言われた国産ウイスキー製造への挑戦、また大手による寡占化だったビール市場への進出など、あくなきチャレンジ精神がハンパなく凄かったです!

会社が大きくなってもして安住せず、常に危機感を抱き、長期的な視点で戦略を立案し大型投資を行う。全ての事業や投資がうまくいった訳でもなく失敗も多かったが、失敗を恐れない勇気、そして失敗を糧に次の成功へと結びつける粘り強さには大変勇気をもらいました。

また東京大震災で被災し経営難に陥った販売先に対して、すすんで売掛債権を全て免除するという場面はとても感動的でした。鳥井信治郎の事業目的が単なる「お金儲け」なら、このような行動には絶対に繋がらないはず。色々な意味で事業の目的とは一体何か?成功とは何か?人生の目的とは何か?などを深く考えさせられました。

さすが経営の神様と言われる松下幸之助が最も尊敬する経営者として鳥井信治郎氏を挙げている事が理解できました。

実は当社も長期戦略に基づき、今年は大規模投資を行います。意思決定最高責任者(社長)という立場としては従業員達には不安なところは一切見せておりませんが実は正直不安なところもありました(笑)

しかし新年早々、鳥井信治郎から元気と勇気をたくさん頂き、色々と考えた結果、自分の描いた方向性は間違っていない再認識できたので不安は一切なくなりました!本当に感謝です!

このように今年には当社にとっても大きなチャレンジをする「勝負の年」となりますが、従業員一同頑張っていきますので、昨年に引き続き今年も何卒よろしくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第26号
2018年2月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

東日本営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3 和孝江戸橋ビル4F
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6740-2115

NEWS



01

日経新聞に弊社の記事が掲載されました!

1月13日に日本経済新聞の関西経済・京滋欄において、弊社を取り上げた記事が掲載されました。

02

アグリフードEXPO大阪2018に子会社よしかファームが 出展します!

2/21(水)~2/22(木)でインテックス大阪にて開催される『アグリフードEXPO2018』に当社関連子会社・よしかファーム株式会社が出展し、トマテスパウダー、明日葉パウダーを展示します。

03 「健康フェア2018」(福岡)に出展します!

2月24日(土)~2月25日(日)に、西日本総合展示場(福岡県北九州市)で開催される「健康フェア2018」に出展し、AxisFormer(アクシスフォーマー)を展示します。

営業部門

Sales Department



大阪本社 営業部
林 充男

皆さんこんにちは! 西日本営業の林です。去る1月8日(成人の日)に、第41回「新春走ろうかい」ひらかたハーフマラソンに協賛ブース出展をさせて頂きました。共和ゴム本社がある大阪府枚方市で毎年開催され新春の訪れを告げる恒例の行事として定着しているスポーツイベントです。こちらの淀川河川敷会場では24時間「レマラソン」や吉本寛平マラソン、ウルトラ100kmマラソンなど多くのマラソンランナーが訪れる名物大会が盛んに行なわれています。



ひらかたハーフマラソン公式サイトより

今年は枚方市市制施行70周年を記念して枚方市出身のタレント森脇健児さんをゲストに迎え、雨の中の開催となりましたが市内外各地から約4500人のランナーが参加、大いに盛り上がりました。

会場のブースでは弊社製品の体幹トレーニンググッズ「アクシスフォーマー」の展示体験会を行ない、参加ランナーさんから未来のアスリートである小さなお子様まで幅広い世代の方に楽しんで頂きました。皆様さすが普段から体を動かすことを習慣とされている方々のせいか、「いつもスポーツジムで使ってるよ」「気になってた商品なんです」「ちょうど家にも欲しかった」など沢山のお声を頂きました。

弊社製品であるスポーツフィールド用MAT看板も会場を使って頂きましてスタート位置と表彰台に配置されました。軽く持ち運べ簡単に設置することがで



きるのでボランティアスタッフさんたちも軽々と搬入・撤収作業をされてました。マラソンに限らず今後多くのスポーツイベントで使って頂けるMAT看板です。

また関連子会社であるよしかファーム株式会社のトマステパウダーと明日葉パウダーの試供品とパンフレットも配布させて頂き、野菜の栄養素を気軽に摂取頂ける商品として多くの方々を知って頂ける機会となりました。

昨今さらなる高齢化社会を迎えるにあたり健康寿命を延ばすことが謳われております。その為には継続的なスポーツ・運動を行なう事によって健やかな生活を送ればと思います。このように地域ぐるみで気軽に参加できるスポーツイベントが全国各地で多く開催されることは、とてもありがたいですね。来年は私もランナーとして参加してみたいと思います。それとは別にトライアスロンコースとして琵琶湖もしくは大阪湾でスイム4km、淀川沿いに自転車ライド120km、そのあとラン30kmでのロングディスタンスを50歳までに(あと約5年)チャレンジしてみたいです。どなたかご一緒にして下さい(笑)

皆様も健康寿命を延ばすため、是非お近くのスポーツイベントへ参加してみませんか! 「Let's enjoy the SPORT!!!」

